
NO AD UNA NUOVA TINTOSTAMPERIA
A LURATE CACCIVIO

La società Tintoria Italiana Bruno Pessina s.p.a. ha presentato domanda
per poter realizzare in via Cagnola (area deposito Tettamanti) un
nuovo insediamento industriale, presumibilmente una tinto-stamperia,
al fine di trasferirvi la propria attività attualmente localizzata
a Como.

IL GRUPPO CONSILIARE DEL P.C.I. E' CONTRARIO A TALE RICHIESTA PERCHE':

- il nostro Comune è già fortemente urbanizzato sia riguardo alle

abitazioni, sia riguardo alle attività produttive, devono quindi

essere salvaguardate le poche aree libere rimaste;

- la nuova Tinto-stamperia (industria insalubre) sorgerebbe in prossi-
mità di abitazioni già insediate e di aree ove è prevista la realiz-
zazione di nuove case, con conseguente grave compromissione della
"qualità della vita" nella zona;

- non molto lontano dalla zona ove sorgerà il nuovo insediamento

sono posti i pozzi che approvvigionano l'acquedotto comunale; l'area

deve quindi essere salvaguardata da possibili fonti di inquinamento
del suolo;

- attività produttive di questo tipo hanno un elevato consumo di

acqua; si potranno quindi aggravare i cronici problemi estivi specie

per la zona più alta del comune;

- il carico inquinante rappresentato da una tale attività non è attual-

mente compatibile con la situazione di grave carenza dell'impianto

consortile di depurazione, che già funziona poco e male;

- le aree che sono previste dal Piano Regolatore per nuovi insediamenti
produttivi devono essere destinate, o al trasferimento di attività
attualmente insediate nel centro.abitato, o all'insediamento di
nuove attività con ridotto impatto ambientale e comportanti una
diversificazione del nostro tessuto produttivo;

- come premessa alla richiesta del nuovo insediamento, la ditta Tetta-
manti ha ottenuto dall'Amministrazione comunale il permesso per
trasferire "temporaneamente" (minimo 5 anni rinnovabili!) il proprio
deposito in zona agricola, in deroga ed in barba ad ogni normativa
urbanistica. Trattamento di favore questo, non qgiustificato da
alcuna valida ragione, se non dagli interessi della ditta in questio-
ne;
CHIEDIAMO PERTANTO CHE L'AUTORIZZAZIONE VENGA. IMMEDIATAMENTE REVOCATA

PER TUTTI QUESTI MOTIVI CHIEDIAMO ANCHE AGLI ALTRI GRUPPI CONSILIARI
E AI SINGOLI CONSIGLIERI COMUNALI DI SCHIERARSI APERTAMENTE CONTRO
LA RICHIESTA DELLA DITTA PESSINA.

INVITIAMO INOLTRE I CITTADINI DI LURATE CACCIVIO CHE CONDIVIDONO
LE NOSTRE PREOCCUPAZIONI A FAR SENTIRE LA PROPRIA VOCE E A PRESENZIA-
RE ALLA SEDUTA DEL CONSIGLIO COMUNALE NELLA QUALE VERRA" DISCUSSO
L'ARGOMENTO, PRESUMIBILMENTE IL GIORNO 20 0 21 CORRENTE MESE.
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